POLÍTICA DE GESTIÓN HÍDRICA



El debate sobre la necesidad de formular nuevas políticas y mejorar los actuales sistemas de gestión hídrica ha vuelto a estar presente en el mundo, y Chile no está ajeno en esta discusión.

Los fenómenos climáticos como sequias han aumentado su frecuencia y severidad, lo cual se asocia principalmente al cambio climático, y se espera que esta tendencia se mantenga o intensifique. La relevancia que ha tomado esta temática debiera ser abordada a través de la formulación de políticas públicas que contemplen la gestión del recurso hídrico, teniendo como primer foco la eficiencia.

Es por eso que Salmones Camanchaca declara que la gestión de los recursos hídricos es una prioridad dentro de la estrategia de su negocio evaluándola dentro de la gestión de riesgos de la organización.

Salmones Camanchaca esta constantemente implementando acciones de producción más eficientes dentro de toda la cadena de valor de su producto, mediante medidas de control como:

- Midiendo la Huella Hídrica de nuestra operación.
- Exigiendo a nuestros proveedores a aportar en el cuidado y eficiencia en el consumo de agua, controlando o mejorando los procesos productivos.
- Visualizando posibles conflictos en torno a recursos hídricos, de manera de evitar los riesgos asociados a futuras situaciones de emergencia.

Para Salmones Camanchaca la gestión del agua, en su condición de bien económico, es de gran relevancia por lo que buscamos conseguir un aprovechamiento eficaz y equitativo y favorecer la conservación y protección de los recursos hídricos.

ALFREDO TELLO GILDEMEISTER GERENTE TÉCNICO Y SOSTENIBILIDAD SALMONES CAMANCHACA S.A.